



English below

Justice climatique Montréal demande à la Ville de Montréal de bannir l'importation des sables bitumineux et de s'opposer au renversement de la canalisation 9B d'Enbridge. Ceci s'insère dans un effort d'empowerment de nos communautés pour ainsi prendre position sur les questions énergétiques, bâtir ensemble une analyse critique et des alternatives à la dépendance au carbone et renforcer nos capacités d'actions conjointes.

Alors que la réalité catastrophique des changements climatiques s'installe dans la conscience mondiale, alors que des tragédies comme celles de Kalamazoo au Lac Mégantic prouvent que les combustibles fossiles ne peuvent pas être transportés en toute sécurité, alors que les luttes autochtones pour la souveraineté s'avèrent être des luttes pour l'humanité entière, nous croyons que l'action collective est nécessaire pour arrêter l'extraction et la destruction des ressources naturelles par des entreprises insoucieuses du bien-être commun.

En débutant par des actions collectives dans nos communautés et en collaborant avec nos voisins pour l'éducation et la mobilisation, nous espérons créer une pression à la hausse sur le conseil municipal en mobilisant nos alliés depuis la base.

Nous croyons que grâce une résistance collective et de coopération (à travers le processus autant que les actions elles-mêmes), nous pouvons favoriser la création d'une société plus juste et équitable, moins oppressante et plus résiliente.

Rejoignez-nous dans la sensibilisation aux solutions à ces enjeux énergétiques, tout en demandant conseil municipal de dire non à l'expansion des sables bitumineux.

---



